

のーびのび 7月号

富士根南小学校 2年部

令和5年 6月30日(金)

学校教育目標「夢をもって、自ら考え 共に学ぶ子」

学校経営目標「判断力を高め、笑顔・思いやりあふれる学校づくり」

日を追うごとに暑さが増し、夏の訪れを感じる季節となりました。子供たちは、夏の日差しに負けず元気いっぱい学習や運動に励んでいます。

7月は1学期のまとめの月です。暑い中での学習になりますが、熱中症予防に努めながら、4月からこれまでの学習内容を確実に身に付けることができるよう指導していききたいと思います。夏休みまでの期間、御協力のほどよろしく願いいたします。

★ステージ2(6・7月)★ 「なかまとともに」

○みんなで日直や係活動などでがんばっている友達を支え、フォローをしていきましょう。

○クラスがよりよく楽しくなるような係活動や当番活動に進んで取り組みましょう。

○あたたかな聴き方・やさしい話し方をしましょう。



LEBERの入力忘れにご注意ください!

水泳の授業が始まっています。水泳の授業がある日は、体温や健康状態、プールに入れるかどうか等の健康観察を7:30までに、確実にお願いします。LEBERへの入力がない場合は、健康状態がよくてもプールに入ることができません。御了承ください。

《生活科について》

生活科の学習では、野菜を育てる学習を進めています。5月から大切に育てている野菜の成長を子供たちは日々感じています。

保護者の方には、個々面談期間中に家庭に持ち帰っていただき、引き続き子供たちが大切に育てていけるよう声掛けしていただきたいです。野菜は、南グラウンドにクラスごと置かせていただきます。よろしく願いいたします。

1学期で野菜の学習は終了しますので、2学期以降は学校に持ってきていただく必要はありません。

《第1回 クラス対抗リレー》

先日、「ステージ2なかまづくり」に向けてクラス対抗リレーを開催しました。ルール作りから司会進行まで子供たちで考え、実行することができました。初めての取組であったため、多くの改善点は見付かったものの、どのクラスからも「楽しかった。」「ありがとう。またやりたい!」といった温かい言葉や前向きな意見が多く聞かれました。

今後も、クラスから出た改善点を中心に、子供たちが考えよりよい企画を行う活動につなげていきたいと思っています。

遊びだけではなく、学年をよりよくしていこうとする様々な活動から、2年生全体の仲間意識が芽生えることを期待しています。

《個々面談について》

個々面談を、7月13日(木)から7月20日(木)、計5日間の日程で行います。お子さんの1学期の学習や学校生活の様子について、具体的にお話をしたいと思います。保護者の皆様とともに、お子さんが一層伸びていくよう話し合いたいと思いますので、よろしく願いいたします。



《漢字テストと計算テストについて》

1学期に学習した漢字テストを7月11日(火)、計算テストを12日(水)に予定しています。

漢字テストにつきましては、問題と解答を配付いたします。御家庭でも練習をしてみてください。

《熱中症対策について》

たくさん汗をかく季節になりましたので、毎日、清潔な汗ふきタオルと水筒を持たせてください。

また、熱中症対策のために、屋外では赤白帽をかぶります。登校するときや出掛けるときも帽子をかぶるように御家庭でもお声掛けください。